
白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成３０年度 8 月定例教育委員会 

日 時 平成３０年 8 月 30 日（木）午後２時００分～午後 2 時 45 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、榎本委員、松場委員 

○職員 

髙田教育次長、新田教育次長補佐、城戸教育次長補佐、中尾中央公民

館長、山中児童館長、成田教育指導係長、岡田総務学事係長、玉本生

涯学習係長、辻田図書館係長、楠本指導主事 

 

１． 開会あいさつ（教育長） 

本日の出席議員は、4 名ですので会議は成立しています。 

本日は、付議事項の議案 1 件、協議報告事項 4 件について、ご協議を頂きたいと思い 

ます。ご審議よろしくお願いします。 

 

２． 会議録署名員の指名 

会議録（平成３０年度 7 月定例会）署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３． 付議事項 

議案第３５号 平成３０年度教育費補正予算について、髙田教育次長より説明を行っ 

た。 

 

 【質疑なし】 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３５号 平成３０年度教育費補正予算について

は原案とおり決した。 

 

３．協議報告事項 

① 協議事項 富田中学校屋内運動場改築等事業について、岡田総務学事係長より説明 

を行った。 

 

【質疑なし】 

 

② 協議事項 富田学童保育所の整備について、髙田教育次長より説明を行った。 



榎本委員 

 学童保育所が建設され駐車スペースが少なくなることにより、送迎時等事故の発

生が無いよう計画をお願いします。 

 

髙田教育次長 

 駐車スペースを確保した計画とします。 

 

③ 協議事項 小、中学校の空調機器設置について、髙田教育次長より説明を行った。 

 

尾﨑委員 

 空調機器は特別教室にも設置しますか。 

 

城戸教育次長補佐 

 普通教室は設置、特別教室は協議しながら進めます。 

 

松場委員 

 設置は来年の夏までに完了しますか。 

 

新田教育次長補佐 

 平成３２年度中には完了する予定としていますが、出来るだけ早く設置できるよ

う進めます。 

    

④ 報告事項 椿小学校の統廃合について、髙田教育次長より説明を行った。 

 

【質疑なし】 

 

   

 


